



▶ 29 Septiembre, 2015

La Junta lanzará un programa para reactivar la investigación universitaria

C.A.**MÁLAGA**

▶ El consejero de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez de Arellano, presidió ayer la inauguración del curso académico de la Universidad de Málaga (UMA), donde informó de que la Junta de Andalucía prevé poner en marcha un programa puente «para recuperar la actividad investigadora en las universidades lo antes posible».

Ramírez de Arellano indicó, al ser cuestionado por si los planes de investigación y proyectos de excelencia se van a volver a convocar, que, tras resolver en 2012 la convocatoria, se reconoció «una cantidad muy pequeña» de deuda, confiando en

que el próximo año se reconozca la restante.

Además, continuó, para 2016 «la idea es cerrar el Plan Andaluz de Investigación, Desarrollo e Innovación, publicar las bases y la convocatoria y, aunque no diera tiempo a resolverla el año que viene, se quiere trabajar en un programa puente».

El titular andaluz de Economía, anterior rector de la Universidad de Sevilla, también señaló que de aquí a final de 2015, además de las cantidades previstas, las universidades han de tener dinero «para cerrar el año con normalidad, que no haya retrasos y que las universidades no tengan que parar sus proyectos». ■

**Antonio Ramírez de Arellano. / Efe**